



## eRod – unser neuestes Mietfahrzeug

Vielleicht haben Sie ihn ja schon vorbeiflitzen sehen: Seit Anfang August haben wir unsere Mietwagenflotte mit dem vollelektrischen Sportwagen eRod ergänzt.

Nach vielen unvergesslichen „Testfahrten“ möchten wir natürlich auch unsere Kundinnen und Kunden am Fahrspass teilhaben lassen. Ab sofort können Sie das Fahrzeug einfach und bequem unter [www.miets.ch](http://www.miets.ch) mieten. Erleben Sie die Elektromobilität von ihrer vergnüglichsten Seite!

### Technische Daten

- Gewicht: 675 Kg
- Reichweite (je nach Fahrweise): 80 bis 180 Km
- Höchstgeschwindigkeit: 120 Km/h

Wir freuen uns, Ihnen ein maximales Fahrerlebnis zum Einführungspreis von Fr. 95.- bieten zu dürfen.

Erfüllen Sie sich Ihren Fahrtraum unter:

**"miets.ch"**

## Neuer Mitdenker

Seit Anfang August absolviert Dominik Pfister seine Lehre als Strassentransportfachmann EFZ bei uns.



Dominik, wir freuen uns, mit Dir einen tatkräftigen, interessierten und aufgestellten Lernenden gefunden zu haben.

Wir wünschen Dir eine spannende und lehrreiche Zeit bei uns!



## Neuer Sammelstellenverantwortlicher „brings!“

Seit 1. August 2018 hat der neue Sammelstellenverantwortliche Michael Walker die Schlüssel unserer Sammelstelle „brings!“ in Münchenbuchsee übernommen.

Michael Walker ist fortan ihr kompetenter und freundlicher Ansprechpartner und hilft bei Fragen rund um Entgegennahme und Sammlung Ihrer Abfälle und Wertstoffe direkt vor Ort.

Als gelernter Fachmann Betreuung bringt Michael eine hohe Sozialkompetenz mit sich. Und diese wird neben handwerklichem Geschick und dem korrekten Umgang mit unseren Kundinnen und Kunden auf unserer Sammelstelle immer wieder gebraucht. Denn wir bieten auf unserer Sammelstelle in Münchenbuchsee nicht nur Wochenplätze für Schüler an. Auch etwas „schwierigere“ Jugendliche, die uns von der Oberstufe zugewiesen werden, finden bei uns seit 11 Jahren im Projekt „Time-out“ dank ehrlicher Arbeit und viel Fleiss wieder auf den rechten Weg zurück.

Wir sind froh, mit Michael einen idealen und fachlich professionellen Nachfolger des pensionierten ehemaligen Sammelstellenbetreuers Michael Wälti gefunden zu haben und wünschen ihm eine erfolgreiche und spannende Zeit auf der „brings!“ Münchenbuchsee.

An dieser Stelle möchten wir uns herzlich bei Tabea Zaugg bedanken. Tabea hatte die Sammelstelle während der Überbrückungsphase geführt.



*Immer die Wahrheit sagen bringt einem wahrscheinlich nicht viele Freunde, aber dafür die Richtigen. (John Lennon)*